



Aufgrund eines technischen Gebrechens blieb in Teneriffa die für den wöchentlichen Incomingflug Manchester-Salzburg vorgesehene Boeing 767 hängen, wodurch TUI Airways ersatzweise eine Boeing 787 auf der Strecke einsetzen musste. Da es jedoch noch keine 787-Crews gibt, welche in Salzburg landen dürfen, entschied sich der britische Veranstalter den Flug nach Linz zu verlegen und für eine Typenpremiere des Dreamliners zu sorgen



11. Jänner 2020: Typenerstlandung B787 Dreamliner

Sonntag, den 12. Januar 2020 um 15:14 Uhr

Historischer Moment: erstmals schwebt eine Boeing B787 Dreamliner über der Linzer Piste 26 ein (Foto: M. David)



287 Passagiere kamen mit dem Dreamliner aus Manchester nach Linz (Foto: J. Stiglmaier)



Die Boeing 787 wird ab dem 1. April 2020 von der österreichischen Fluggesellschaft TUI (TUI Group) eingesetzt, insbesondere



Unser wichtigstes Foto eines TUI Boeing 787 Dreamliner (Foto: M. Davis)



Die Boeing 787 Dreamliner (G-TUIS) ist es nach etwa 2 1/2 Stunden am Linz Airport zurück nach Manchester